

南教指第269号
令和2年4月30日

南城市立幼稚園・小中学校
保護者の皆様へ

南城市教育委員会
教育長 上原 廣子
〈公印省略〉

新型コロナウイルス感染症に係る
市内小学校および中学校の臨時休校の再延長について（お知らせ）

時下、平素より本市の感染症対策へのご理解とご協力に感謝申し上げます。
さて、県教育庁は県立学校の休校を2週間程度延長することを決定しました。
つきましては、本県の現状も踏まえ、本市小中学校の臨時休校を、2週間程度再延長することとしました。各ご家庭では長期の休校に不安と負担をおかけしますが、感染拡大の防止と早期の収束に向け、対応へのご理解とご協力をお願いいたします。

記

1 決定事項

【小中学校】

★**臨時の休校措置を2週間程度再延長**します。

（正式な再開日や出校日等は、今後の県や近隣市町村の状況を見ながら判断します。）

○小学校は、始業式を学校再開日・入学式を学校再開日の翌日に延期し実施する予定です。

（式の持ち方については、今後の状況を見ながら判断させていただきます）

○中学校は入学式を自粛して実施しません。始業式を含めた新入生への案内は、各学校のホームページおよびメールでご確認下さい（久高小中・知念中学校は除く）。

○追加の配布物や課題等を、各学校のホームページおよび、防災メールでご確認下さい。

※新型コロナウイルス感染症が、収束の見込みが立たない場合は更なる延長もありえます。

○小中学校の部活動は禁止、スポーツ少年団についても、活動の停止をお願いします。

【幼稚園】

★4月17日付けの文書通り**登園自粛**を行います（家庭での保育に協力をお願いします）。

今後につきましては、各園からのメールにてご確認下さい。

2 保護者の皆様へ

★ご家庭では長期の休校で多くの不安をお持ちだと存じます。各学校から、課題配布時や電話等で児童生徒の状況確認を行っていきます、ご理解ご協力をお願いします。

○休校中の児童生徒は、自宅待機が原則です。不要不急の外出はお控えください。

○ストレスを溜めないように、3密を避け、適度な運動等を行ってください。

○家庭での予防対策を含めた安全対策や、学習活動への対応をお願いします。

○インターネットや電話等でのデマや詐欺に、ご注意ください。



南城市防災メール↑